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Question écrite du 16 septembre 2009 de Mme Charlotte Meierhofer: «Abattage de 
31 arbres à la rue Saint-Laurent». 

 
 
Trente et un arbres – plus particulièrement des robiniers ou «faux acacias» – ont été 

plantés en son temps pour étayer et consolider la moraine qui constitue le sol au niveau 
de la rue Saint-Laurent. Or j'ai appris que ces arbres seront abattus. 

 
J'espère que les autorités qui ont décidé cet abattage prendront leurs responsabilités 

dans le cas où le sol à cet endroit ne serait plus soutenu naturellement par les racines de 
ces robiniers ou «faux acacias».  

 
Il apparaît que les fondations des constructions situées à ce niveau sont directement 

dépendantes du parfait maintien de cette moraine, notamment grâce aux arbres existants. 
 
S'il le fallait, je signale qu'au cours de mes recherches à ce sujet j'ai consulté Mme 

Jacqueline Jeanneret, nièce de M. Pierre Jeanneret, architecte, et cousine d'un autre 
architecte de génie: Le Corbusier. 

 
Au vu de l'urgence concernant la sécurité publique et la santé de nos espaces – encore 

– verts, je souhaiterais que cette question et sa réponse ne restent pas lettre morte. 
 
 


